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　今回の学校だよりは、芋苗挿し、ＪＲＣ結団式、生徒総会、６月の全校集会、ホンホン読み語りよかねぇ佐賀

弁です。

ふるさとを愛し、

自信と誇りをもち

未来を拓く子どもの育成かなやま 学力･心力
体力･労力

文責 校長 杠

５月２２日（月）、恒例の芋苗挿しを行いました。これは、三瀬保育園･三瀬校小学部･中学部の合同行事です。

今年もＰＴＡ整備部の皆さんの御協力で、保育園・小学部・中学部合同で行うことができました。整備部の皆さ

んには、体育大会前から畑の整備をしていただき、体育大会の午後は、さらに多くの保護者様の参加で、教職員

と共にマルチ張りを行いました。これぞ、三瀬っ子を支える三瀬力!!いつも御協力、本当にありがとうございま

す。

当日は、中学部１年生が中心となり、会の進行や挿し方の説明等を行いました。このことを自信に、これから

さらに１年生のパフォーマンス力を伸ばしてほしいです。今年は例年より苗数を増やして１,０００本の苗を植え

ています。現在は、１年生が毎朝水やりと行うなど大切に育てているところです。苗挿しからちょうど１か月が

たちますが、今ではマルチが見えないほどに大きく成長しました。暑い夏を乗り切り１０月の芋掘りでは、たく

さんの収穫を期待したいと思います。

５月３０日（火）、日本赤十字社佐賀県支部から

講師の先生をお招きして、ＪＲＣ結団式を行いまし

た。三瀬中学校は、青少年赤十字に加入して年７５

年を迎えるそうです。これは、佐賀県最長というこ

とでした。まさに、生徒たちにとり「自信と誇りを

もち」自分を成長させるきっかけとなるの結団式で

した。合言葉は、気づき・考え・実行するです。

「わたしたち」ではなく「わたし」にできることを

しっかりと考えて行動してほ

しいと思います。指示されず、

自分で気づき、自分の意志で

活動する大切さについて、御

家庭でも話をされてください。

ＪＲＣ結団式でのちかいを受けて、同日、生徒総

会を行いました。三瀬校中学部生徒会の目的や目標、

５つの約束を確認したうえで、今年度の本部、各部

の目標や活動について、活発な協議が行われました。

生徒会活動について、生徒一人一人の「自分たちが

行っていく」という強い気持ちが表れていた総会で

した。生徒会活動を自分事として考え、建設的な意

見を述べたり、疑問については解決を図ろうとした

りする姿勢は素晴らしかっ

たです。これからは、実践

に移ります。御家庭での、

励まし等どうぞよろしくお

願いします。



　次号は、７月の行事予定、高等学校説明会、不審者対応避難訓練、交通安全教室を掲載する予定です。

今号は「き」で始まる言葉です。「き」も有名な佐賀弁がありますよ。

① きつか、きゃーなえた ② きゃー ③ きゅー ①きつい、つかれた②貝③今日

６月１３日（火）に６月の全校朝会を行いました。生徒たちは、７月１日（土）、２日（日）、９日

（日）に佐賀市中学校総合体育大会を迎えます。そこで、残り１８日間でできることとして、「根っこ」に

ついての話をしました。話の中で、相田みつをさんの詩を紹介し、自分の根っこについて考えてもらいまし

た。練習を１分早く始める。１本でも多くラケットや竹刀を振る。授業に集中する。提出物を確実にする

……。この小さな努力は、実は大きな差を生む。それが、根っこであると話をしました。１分に、１本に、

欲を出す。１分を、１本を、あきらめない。いつ いかなる時も、見えない根っこは、根を伸ばし、養分を

吸い上げ、大きな花を咲かせるべく、土を分け、岩さえも砕き、伸ばしています。今日から、中間テストが

始まりました。ご家庭で、「根っこ」は実践されていますか。

６月１日（木）、いじめ・命を考える日に人権集会を行いました。人権集会では、担当の先生が、瓶に

ボールや砂、水を注ぎながら「中学生である今の自分にとって、一番大切なことは何だろうとか」と問いか

けました。先生の言葉を一部抜粋して紹介します。

この例が私たちに示してくれていることは、ボールを先に入れないかぎり、それが入る余地は、その後２

度とないということ。「自分の人生にとっての“ボール”とは何だろう…。」

それは家族であったり、志であったり、仕事であったり、自分の夢であったり…。

ここで言う“ボール”とは、自分にとって一番大切なもの。それを最初にビンの

中に入れなさい。さもないと、一番大切なものを永遠に失うことになる。

今、自分にとっての一番大切なことは何か、生徒一人一人にはしっかりと考えてほしいと思います。そし

て、御家庭でも、一番大切にすべきことなことな何なのかについて、ぜひお話をされてみてください。

①学校だより６号でお知らせしていました、「繋」プロジェクトが正式に採用されたとの通知を受けました。

正式決定に、生徒たちは大変喜んでいました。これから、生徒会を中心に、「繋」プロジェクトがスタート

します。生徒たちへの励まし、どうぞよろしくお願いいたします。

②水害土砂災害引渡し訓練では、すべてのご家庭にご協力いただきました。ありがとうございました。引渡

し訓練開始のメール発信から、２５分ですべてのご家庭に、生徒たちを引き渡すことができました。本日も

強い雨が降っていますが、いつ何時、起こるかわからないのが災害です。これからも、御協力よろしくお願

いいたします。

③佐賀市一斉フリー参観デーに、たくさんご参加いただき、ありがとうございました。本校では、「ふれあ

い道徳」と教科授業を参観していただきました。佐賀市で一斉にフリー参観を実施したのは、４年ぶりとの

ことでした。お気づきのことなどございましたら、いつでも学校までお知らせください。

今月も、ホンホンさんが読み語りに来てくださいました。

読んでいただいたのは、右の３冊です。

「おまえうまそうだな」は私も大好き

な絵本です。聞いていて、シリーズを

また読み返したくなりました。

雨が続く中で、図書館が

にぎわっています。生徒の

紹介の本のコーナーは

読みたくなる本が満載

です。今日は、夏至。

夜が長くなりだすと、

本を読みたくなります。


